

Neubeginn der Geschichte

Sündigen eines Engels

Von Ito-chan

Kapitel 1: Ehestreit oder Der Sabbat

Kapitel 1 Ehestreit oder Der Sabbat

Das Zittern ihrer Stimme verriet ihre Angst und ihre Wut: „Wieso tust du das Kai? Du hast mich geheiratet, du hast mir Liebe und Treue geschworen! Lass dir gesagt sein: Nicht mit mir!“

„Aber Miu, mein Liebling, die Dämonen verlangen einen Sabbat. Gib ihnen doch, was sie wollen.“ Kai hatte gerade eine Unterhaltung mit Bal gehabt, der für alle Vertreter der Unterwelt mit ihm sprach. Dieser verlangte einen Sabbat, ebenso wie die Dämonen.

„Vergiss es, du hast gesagt, du würdest nie wieder einen Sabbat veranstalten und nun willst du es doch!

Ich habe keine Lust, dich mit irgendeiner Gespielin zu sehen und damit Ende der Diskussion!“

„Ich will aber doch dich mein Liebling.“

„Nicht vor allen Leuten!“, schrie Miu. Sie hatte sich schon beim ersten Mal, als er versucht hatte sie mit einem Sabbat zu bestrafen und dort zu seiner Gespielin zu machen, heftig gewehrt. Jetzt konnte sie nein sagen, denn sie war die Königin der Unterwelt und konnte nach ihrem eigenen Willen handeln. Miu drehte sich um und verließ den Raum, aber sie wusste, dass die Unterwelt nicht verlassen konnte. Vielleicht ...

nein, das Schlafzimmer war jetzt nicht der richtige Ort für sie, denn dort würde sie des Teufels Versöhnung erfahren.

„Herzlich willkommen im ersten Ehestreit!“, sagte Miu voller Selbstironie und Angst, dass Kai seinen Willen durchsetzen würde.